



## **Antrag**

### **Der Beirat Blumenthal möge beschließen:**

Antrag gerichtet an den Senator für Wirtschaft, Arbeit und Häfen.  
Änderung des Zentren- und Einzelhandelskonzepts. Ansiedlung eines Verbrauchermarkts in der Rekumer Straße, Ortsteil Farge-Rekum.

Eine immer älter werdende Bewohnerschaft benötigt fußläufig erreichbare Einkaufsmöglichkeiten. Auf einer Strecke von ca. 3,5 KM zwischen Neuenkirchen/ Schwanewede („NP-Markt“) und Bremen-Farge, Farger Straße („Lidl“) gibt es keinen Verbrauchermarkt. Die Eignung eines Grundstücks des ehemaligen Eisenwaren- und Gemischtwarenmarktes ( Chantelau ), Rekumer Straße/ Ecke Heidbreite, ist zu prüfen!

Marcus Pfeiff, Ute Reimers-Bruns und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, d. 20.03.18